PlantaDoce.

Empresa

HLA La Vega invierte 200.000 euros en un microscopio para intervenir tumores

El hospital murciano ha adquirido el nuevo microscopio Zeiss Opmi Pentero 800, que permite intervenir tumores cerebrales primarios, metástasis cerebrales y tumores benignos con alta definición de imagen y precisión.

A. E. 6 may 2022 - 04:56



HLA La Vega refuerza su arsenal tecnológico. El hospital murciano, del grupo Asisa, ha adquirido el nuevo microscopio Zeiss Opmi Pentero 800, que permite intervenir tumores cerebrales primarios, metástasis cerebrales y tumores benignos con alta definición de imagen y precisión. La inversión acometida asciende a 200.000 euros, según explican fuentes de la compañía hospitalaria a PlantaDoce.

El aparato incorpora, entre otras prestaciones, el **módulo Blue 400**, que ayuda en las intervenciones quirúrgicas basadas en fluorescencia al proporcionar visualización en el rango de 620-710 en calidad HD, explican desde la empresa.

PlantaDoce.

Equipado con óptica apocromática, iluminación de xenón de dos canales y una solución de vídeo completamente integrada, el nuevo aparato adquirido por HLA La Vega ofrece una visión nítida para acceder a cavidades profundas y estructuras complejas tanto a través de los oculares como en el monitor.

El nuevo aparato incluye propiedades ergonómicas inteligentes diseñadas para mejorar su manejo y optimizar el flujo quirúrgico total. Funciones como la suspensión de libre flotación y el tubo plegable dinámico ofrecen un mayor aumento y flexibilidad de posicionamiento, así como una mayor comodidad para el especialista. Su diseño ayuda a reducir en gran medida el esfuerzo físico del cirujano y de los auxiliares.

HLA La Vega es un hospital ubicado en Murcia, que cuenta con una superficie superior a 20.000 metros cuadrados

Entre otros de los beneficios del nuevo microscopio está la **facilidad para cambiar su disposición**. De esta forma se aumenta la eficacia de los procesos, se reducen los tiempos en el quirófano y se aporta una mayor seguridad en los cortes quirúrgicos.

El hospital HLA La Vega se sitúa en el centro de Murcia y cuenta con una superficie total de 20.058 metros cuadrados, consta de 112 habitaciones individuales (cuatro de ellas *suites*) y un bloque quirúrgico con más de diez quirófanos y más de diez puestos de reanimación postquirúrgica también.

HLA es uno de los principales proveedores hospitalarios de España. El grupo opera con 17 hospitales y 36 centros médicos multiespecialidad con unidades de referencia para diferentes tratamientos y suma 1.300 plazas de hospitalización.

HLA pertenece a la aseguradora Asisa, que en 2021 alcanzó un volumen en primas de 1.306,7 millones de euros en su rama de salud, lo que se traduce en un incremento del 4,2% en comparación con los datos de 2020.

Asisa aumentó en 2021 sus ventas tanto en el ámbito asistencial, en el que su

PlantaDoce.

facturación alcanzó 534,8 millones de euros, un 15,9% más que en 2020, como en el ámbito asegurador, donde obtuvo un volumen de primas de 1.332,39 millones de euros, un 4,6% más respecto al año anterior.

https://www.plantadoce.com/empresa/hla-la-vega-invierte-200000-euros-en-un-microscopio-para-intervenir-tumores

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.